

糖尿病・内分泌セミナー2021を開催

12月21日、慶應義塾大学の伊藤裕先生が糖尿病・内分泌セミナーにご登壇なさいました。伊藤先生から若手医師へのメッセージは、AI時代のprecision medicineとして、血圧やホルモン値などのビッグデータを解析し（deep phenotype,）データのゆらぎ（変動）を医療に活かしていく（deep learning）時代が来る。これにより、集団の医学から、個別の医学への道が開ける。データに基づく、とても示唆に富む、斬新で、魅力的な講演でした。

（病院長 村上円人）



糖尿病・内分泌連携セミナー2021

謹啓時下、先生方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
この度、下記要項にてWEB講演会を開催させていただき運びとなりましたのでご案内申し上げます。

日本医師会生涯教育講座 1単位（CC：75 脂質異常症）

※ご来場（定員20名）、WEB配信どちらでもご参加いただけます。
※本講演会は「事前登録制」となっております。事前登録方法は裏面をご参照下さい。

日時：2021年12月21日(火) 18:30～19:30

会場：佐野厚生総合病院 8F 多目的ホール
ZoomウェビナーによるWEB配信あり

特別講演

座長：佐野厚生総合病院 院長 村上 円人 先生

「メタボリックドミノのディープメディスン」

演者：慶應義塾大学医学部 内科学教室 腎臓内分泌代謝内科
教授 伊藤 裕 先生

